

Alcalde César Sepúlveda encabezó la celebración de Día de los Patrimonios en Nueva Imperial

El reciente fin de semana el país celebró un año más a la cultura y el incommensurable valor que esta posee, actividad de la que sabe muy bien la comuna de Nueva Imperial.

En ese sentido es que durante los días viernes 24 y sábado 25 de mayo se realizó una doble jornada de actividades en celebración del Día de los Patrimonios. El evento



fue una oportunidad única para sumergirse en la rica herencia cultural y patrimonial de nuestra comuna.

Con la apertura oficial entregada por el alcalde César

Sepúlveda Huerta comenzó una nueva experiencia que contempló una galería fotográfica patrimonial, ocasión en que los asistentes recorrieron la historia visual de

nuestra comuna y región a través de esta exhibición que capturó momentos y lugares emblemáticos.

Visitas guiadas a estructuras y edificios patrimoniales; representaciones, tour patrimonial a bordo del clásico tren con un recorrido único a través de los rincones patrimoniales más destacados de nuestra comuna.

El evento fue una maravillosa oportunidad para celebrar y conocer más sobre nuestro patrimonio cultural. La comunidad de Nueva Imperial respondió con entusiasmo y participación, disfrutando de cada actividad programada, tanto en la periferia de la comuna como en el Centro Cultural Municipal.